

# ÖH-Wahlen 2013 - Alle Infos...



Die ÖH-Wahl 2013 findet an allen österreichischen Universitäten von 14. bis 16. Mai statt.

Du bekommst einen Stimmzettel für die Wahl der Universitätsvertretung und einen Stimmzettel für die Wahl jeder Studienvertretung in deren Studium du Inskribiert bist.

reicht hat. Sonst kann es passieren, dass eine Studienvertretung weniger Mandatare hat, als sie haben könnte. Folglich kann auch die StV nicht das leisten, was sie gerne würde.

## Wo wird gewählt?

Es wird mehrere Wahllokale geben, die allesamt auf dem Gelände der Technischen Universität sein werden. Wo diese dann genau zu finden sind, erfahrt ihr rechtzeitig vor den Wahlen.

## Wer darf wählen?

Wahlberechtigt ist jeder ordentlich gemeldete Studierende, also alle, die ihren ÖH-Beitrag und ihre Studiengebühren (falls diese anfallen) fristgerecht bezahlt haben.

## Wer wird gewählt?

Ihr wählt direkt die Mandatare eurer Studienvertretung. Diese Mandatare wählen dann den StV Vorsitz und dessen StellvertreterInnen. Für Biomedical Engineering und Elektrotechnik gibt es jeweils 5 Mandate, die vergeben werden können.

## Warum sollte ich wählen?

Eure StV bildet die Schnittstelle zwischen euch, den Studierenden, und den Angestellten der Universität. Das bedeutet auch, dass die Mandatare euch gegenüber den Professoren vertreten werden. Deshalb ist es wichtig, dass ihr eure Stimmen



## Wie wird die StV gewählt?

Die Wahl zur Studienvertretung ist eine Personenwahl. Das bedeutet, dass ihr eure Stimmen direkt an Kandidaten und Kandidatinnen vergeben könnt. Das Wichtigste hier ist die Tatsache, dass ihr bis zu 5 Stimmen vergeben könnt. Das ist deshalb so wichtig, weil ein Kandidat nur dann Mandatar werden kann, wenn er mindestens 25% der Stimmen des stimmenhöchsten Mandatars er-

## Wie wird die Universitätsvertretung gewählt?

Die Universitätsvertretung vertritt die Anliegen der Studierenden gegenüber der Universität und den Ministerien. Zur Wahl treten hier verschiedene Fraktionen an, die dann je nach Wahlergebnis wieder Mandatare in die Bundesvertretung der Studierenden entsenden. Hier kannst du nur eine Liste wählen.

denjenigen gebt, denen ihr diese Aufgabe auch zutraut. Außerdem ist auch für die Mandatare eine hohe Wahlbeteiligung wichtig, denn nur so können sie von eurer Unterstützung ausgehen.